

El ministro de Hacienda defiende el comportamiento de la acción de Ecopetrol luego de la caída de 5,15 %

Publicado en 27/09/2024 4:55 pm

POLÍTICA BARANDA



Compartir

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, inició su intervención en la clausura de la Convención Internacional de Seguros que se desarrolla en Cartagena, defendiendo el comportamiento de la acción de Ecopetrol, luego de los movimientos que ha tenido la misma durante la semana.

El pasado miércoles, la acción de la petrolera cayó 5,15 por ciento, y ayer recuperó 3,26 por ciento, luego de que JP Morgan rebajara la calificación de los títulos de la petrolera de 'Neutral' a 'Infraponderar'.

Bonilla recordó que el camino de Ecopetrol en la bolsa inició desde el 2007 con un precio promedio de 2.000 pesos, que, la acción tuvo una segunda emisión que salió con una expectativa de 3.700 pesos y llegó a máximos de 5.850 pesos entre 2012 y 2013, cuando el petróleo tenía el precio internacional más alto.

«La acción nunca ha recuperado los niveles de 5.000 pesos, ha llegado incluso a los 881 pesos, nadie habló de un enorme desplome, simplemente era un tema de mercado. Es decir que está en función de un precio internacional. En 2018 volvió a tener un pico alto, uno se pregunta cuáles son los desplomes de la acción y se da cuenta que están entre el 2012 y 2015, cuando la acción perdió el 20 por ciento de su valor, luego hay procesos de recuperación y en 2019 también tuvo caídas considerables», dijo Bonilla.

De acuerdo con el ministro esas afirmaciones sobre el comportamiento de la acción son «interesadas, además JP Morgan no es una calificadora de riesgo, este es un banco de inversión y lo que salió es que comentario de un proyecto específico y JP Morgan estaba interesado. Acá ni le han quitado la calificación a Ecopetrol, ni es un gran desplome y hoy la acción está subiendo», argumentó.

/ElTiempo

Compartir

← ANTERIOR

Chile hace oficial su convocatoria para enfrentar a la Selección Colombia

SIGUIENTE →

Consejo de Estado admite tutela de Petro por avalar al CNE para investigar topes electoral



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AML.

